

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, lundi 2 juin 2025

Benjamin Duhamel rejoint France Inter la saison prochaine

Le journaliste prendra les commandes de l'interview de 7h50 du lundi au jeudi au sein du 7/10, première matinale de France présentée par Nicolas Demorand et Léa Salamé. Il recevra chaque matin celles et ceux qui font l'évènement et l'actualité du jour.

« Je suis très fière d'annoncer l'arrivée de Benjamin Duhamel sur France Inter à la rentrée et de lui confier les rênes du 7h50. Il l'a déjà démontré : c'est un interviewer incisif, précis, qui a le sens de l'actualité et une culture politique très fine. Je me réjouis qu'il mette désormais son talent au service de la radio publique, et de la première radio de France. Il va former une équipe de choc aux côtés de Nicolas Demorand, Léa Salamé et Sonia Devillers chaque matin ! » Adèle Van Reeth, directrice de France Inter.

« Je suis très heureux et enthousiaste à l'idée de rejoindre le service public, France Inter, et la première matinale de France menée par Léa Salamé et Nicolas Demorand, et de succéder à Sonia Devillers que j'écoutais à 7h50 et continuerai d'écouter tous les matins. » Benjamin Duhamel

Contact presse

Lucas Heral – lucas.heral@radiofrance.com